

PRESSEMITTEILUNG

Referat für Presse-
und Öffentlichkeitsarbeit

Friederike Süssig-Jeschor
Pressesprecherin
der Medizinischen Fakultät

Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Medizinische Fakultät
Leipziger Straße 44
39120 Magdeburg

Telefon: +49 391 67-27123
Telefon: +49 391 67-15159

E-Mail: pressestelle@med.ovgu.de
www.med.uni-magdeburg.de

Datum
9.08.2024

Summer School für Orthopädie und Unfallchirurgie in Magdeburg

Medizinstudierende erhalten an der Universitätsmedizin Magdeburg praxisnahe Einblicke und wertvolle Vernetzungsmöglichkeiten

Auch in diesem Jahr bietet die Deutsche Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie (DGOU) in Zusammenarbeit mit dem Berufsverband für Orthopädie und Unfallchirurgie (BVOU) wieder eine besondere Gelegenheit für Medizinstudierende: Die Summer School der DGOU und des BVOU. Aus rund 200 Bewerberinnen und Bewerbern wurden 30 herausragende Studierende aus ganz Deutschland ab dem 5. Semester ausgewählt, die ein Stipendium für Teilnahme an der Summer School erhalten. Unter den Stipendiaten sind auch fünf Studierende der Universitätsmedizin Magdeburg.

Die diesjährige Summer School wird vom 21. bis zum 23. August 2024 von der Orthopädischen Universitätsklinik Magdeburg unter der Leitung von Prof. Dr. Christoph. Lohmann, dem Incoming Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie, auf dem Campus der Medizinischen Fakultät der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg ausgerichtet. Gemeinsam mit Prof. Dr. Ulrich Stöckle, Geschäftsführender Direktor des Centrums für Muskuloskeletale Chirurgie der Charité – Universitätsmedizin Berlin und Dr. Stefan Middeldorf, Chefarzt im Fachzentrum Orthopädie in der Schön Klinik Bad Staffelstein, übernimmt Prof. Dr. Lohmann die wissenschaftliche Leitung der Veranstaltung.

WAS: SUMMER SCHOOL für Orthopädie und Unfallchirurgie

WANN: 21. bis 23. August 2024

WO: Campus der Medizinischen Fakultät der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg ausgerichtet, Leipziger Str. 44, 39120 Magdeburg

„Die Summer School fördert nicht nur die fachliche Weiterbildung, sondern auch die Vernetzung und den Austausch zwischen angehenden und etablierten Fachärztinnen und Fachärzten. So wird der Nachwuchs für das spannende und vielfältige Gebiet der Orthopädie und Unfallchirurgie nachhaltig gestärkt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten Einblicke in die tägliche Arbeit und können wertvolle Kontakte knüpfen“, erklärt Prof. Lohmann.

Das Programm der Summer School bietet den teilnehmenden Studierenden eine umfassende und praxisnahe Einführung in das Fachgebiet der Orthopädie und Unfallchirurgie. Zu den Höhepunkten gehören Workshops zu Arthroskopie, Endoprothetik, Schockraum-Management und Leistungsdiagnostik sowie ein Parcours, bei dem Osteosynthesen geübt werden können. Zudem stehen Themen wie konservative Therapie, Diagnostik und Sportmedizin im Fokus. Diskussionsrunden zur beruflichen Perspektive und Karriere im Fach

Orthopädie und Unfallchirurgie runden das Programm ab.

Über die Deutsche Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie (DGOU):

Die DGOU ist eine Fachgesellschaft, die sich der Förderung von Wissenschaft und Forschung sowie der Fort- und Weiterbildung in den Bereichen Orthopädie und Unfallchirurgie widmet. Gemeinsam mit dem Berufsverband für Orthopädie und Unfallchirurgie (BVOU) setzt sich die DGOU für die Interessen ihrer Mitglieder und die Weiterentwicklung des Fachgebiets ein.